



Pide Mesa Directiva a GN y Gobierno de CDMX garantice accesos a San Lázaro

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel (PAN), envió una carta al comandante de la Guardia Nacional, Luis Rodríguez Bucio, a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y al secretario de Seguridad Ciudadana capitalino, Omar García Harfuch para que garanticen el acceso al recinto legislativo.



El legislador señaló que la petición se envió desde ayer y la respuesta ha sido muy adecuada por parte de las autoridades de la ciudad.

El panista leyó un párrafo de la carta que envió a los funcionarios en los que les pide su colaboración “para el pleno respeto a nuestra Carta Magna, al principio de división de poderes, a los derechos humanos y se brinde apoyo vial, apoyo de seguridad, y de acceso a las instalaciones de San Lázaro a las diputadas y diputados así como a todo el personal de la Cámara con el objeto de salvaguardar la inviolabilidad del recinto parlamentario”.

Reconoció que si bien algunos accesos no estaban disponibles, cuando menos se espera que los abiertos permanezcan así durante toda la semana para garantizar los trabajos en el Pleno con los cuales se aprobará el dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023.

El panista aprovechó la conferencia de prensa que dio antes del inicio de la sesión del Pleno para retomar las referencias que ha hecho el presidente López Obrador a su persona.

Se congratuló de que se haya abierto un canal de comunicación con el mandatario, aunque este sea a través de los dichos que cada uno hace sobre el otro en las conferencias que prensa que dan.

Creel retomó el anunció que hizo López Obrador de que le enviaría un diccionario de política para dirigirle él una obra La Política de Aristóteles y que le dedicó en plena conferencia.

“Presidente: Le envió el libro “La Política” de Aristóteles. El pueblo somos todos incluyendo la oposición, las minorías y la diversidad que existe en el país. “Sin ser este un diálogo, cuando menos se ha abierto la comunicación entre usted y yo, gracias a los antiguos griegos”, le escribió Creel a López Obrador en el libro, que dijo, enviaría inmediatamente al Palacio Nacional.